

## 松江で 田村智子副委員長・ビデオ演説会 総選挙・松江市議選勝利で政権奪取へ



1月10日松江市で田村智子副委員長のビデオ演説会が開催されました。田村氏はコロナ禍で少人数学級が求められている中、大平喜信前衆議院議員が現職時代に文部科学委員会でも少人数学級問題を取り上げてきたことなどを紹介しながら、「議席奪還」を訴え

ました。

演説会では大平喜信前衆議院議員が「中国地方全自治体訪問」の中で島根県の全市町村を訪ね懇談したことを報告しました。参加者からは「大平さんの知夫村や吉賀町訪問の話は希望あるものです」との感想が寄せられています。

演説会ではおこせ慎一衆院島根2区予定候補と松江市、出雲市、奥出雲町の各議員予定候補が決意を表明しました。また立憲民主党の亀井亜紀子衆議院議員のメッセージが紹介されました。なお、演説会後60代の女性が入党を決意されました。

## 大平さん JA全中・元副会長の村上さん響きあうと懇談

1月8日、大平喜信前衆議院議員は、三次市の伊藤よしのり三次市議とともに、元JA広島の前副会長の村上光雄さんと懇談、農業問題から菅政権についてまで大いに語り合いました。

村上氏は「農業は食料を生産し国土を守る営み。ある意味、敵から国を守っているのが自衛隊と同じような仕事をしているのが農家だ」「それが見てみる、安倍さんの地元でもあちこち草ボーボーになっているではないか。何が『美しい国、日本』だ」「国を守るのに右も左もない。ただ共産党が家族農業の支援に力を入れておられるのはよく知っている」などと語りました。大平さんは「食料自給率向上へ、戸別所得補償の復活、各種直接支払い制度の改善・拡充など野党共闘で実現目指してがんばります」と話し、響きあう懇談となりました。

